

## Back to the Roots – Contra D

Geschrieben von: Mars Galliculus

Montag, 12. April 2010 um 05:47 - Aktualisiert Mittwoch, 14. April 2010 um 20:16

---



Hätte mir vor zehn Jahren jemand erzählt, dass ich irgendwann wieder bei Contra D lande, hätte ich nur müde gelächelt und ihm einen Vogel gezeigt. Vorgestern stand ich nach 14 Jahren erstmals wieder mit der Band im Proberaum – mit einem Bass in den Händen. Ich würde nicht behaupten, dass ich Bass spielen kann, aber für Contra D wird's reichen.

Torch ist jetzt vom Bass an die Gitarre gewandert (weil ich mich wegen bargeldverschmähenden Bahnticketautomaten drastisch verspätet hatte). Als wir die Band gegründet hatten, war er noch im besten Einschulungsalter.

Ich habe mich auch gleich bei dieser Bandprobe der Einführung einer banduntypischen Sache schuldig gemacht: ein Stimmgerät! Lappi versuchte sich noch zu wehren, schließlich sei die

## **Back to the Roots – Contra D**

Geschrieben von: Mars Galliculus

Montag, 12. April 2010 um 05:47 - Aktualisiert Mittwoch, 14. April 2010 um 20:16

---

Gitarre erst vor wenigen Wochen von jemandem gestimmt worden.

[Contra D @ Myspace](#)